Des artistes français et cubains réaliseront un échange à la Havane.



La Havane, 18 mai (RHC-AIN).-Un groupe d'artistes lyonnais présenteront un projet conjoint entre l'École Nationale supérieure de leur ville et des étudiants de l'Université cubaine des Arts, à l'occasion de la XII Biennale de la Havane.

Yenizer Gómez, qui accompagne les artistes français a relevé que c'est la première fois qu'ils font un tel échange culturel et qu'ils ont l'intention de le rééditer à Lyon en septembre.

Yenizer Gómez a également souligné que compte tenu du fait que les deux villes accueillent d'importantes biennales, ils sont venus pour présenter leurs propositions et accumuler de nouvelles expériences.

https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/56314-des-artistes-français-et-cubains-realiseront-un-echange-a-la-havane



Radio Habana Cuba